



ProSecAl



DEMONSTRATION CULINAIRE

Un outil pour le Changement
de Comportement
Alimentaire

ProSecAl utilise des démonstrations culinaires dans le cadre des sensibilisations communautaires afin de contribuer à une meilleure nutrition en milieu rural.



RESULTATS

- ⦿ Diversification alimentaire
- ⦿ Intégration de nouvelles cultures peu connues et de nouveaux mets dans la consommation des ménages
- ⦿ Contribution à une alimentation plus équilibrée du ménage
- ⦿ Meilleure intégration des bonnes pratiques d'hygiène de base dans le ménage



COMMENT? NOTRE APPROCHE

- ⦿ 700 Femmes Leaders (FL) formées
- ⦿ 9 recettes enseignées en 3 jours de formation
- ⦿ 4 séances de démonstrations culinaires par mois organisées et réalisées par les FL
- ⦿ Au moins 20 – 25 femmes touchées par séance
- ⦿ Préparation de nouveaux mets à base des cultures à haute valeur nutritive promues par ProSecAl (Soja, Moringa, Patate Douce à Chair Orange, Maïs biofortifié en Provitamine A)

WELA JACQUELINE, 38 ANS



Les nouvelles cultures et mets introduits par ProSecAl m'ont permis de diversifier mon alimentation et de contribuer à une alimentation équilibrée dans mon ménage.
En plus, mes enfants sont en bonne santé et je pense promouvoir ces bonnes pratiques dans mon village.



ProSecAl



REMISE DE KITS CULINAIRES



SÉANCE DE DÉMONSTRATION CULINAIRE
DANS LA COMMUNAUTÉ



DÉGUSTATION DES METS



LES METS PROSECAL